

Cuba aspire à voir se qualifier quelque 450 athlètes pour les Jeux Panaméricains de Lima



La Havane, 8 janvier. (RHC).- Cuba aspire à voir se qualifier quelque 450 athlètes pour les Jeux Panaméricains qui auront lieu à Lima du 26 juillet au 11 août prochain.

Fin 2018, le nombre de sportifs cubains qualifiés pour les jeux de la capitale péruvienne était de 337 et les autorités sportives cubaines espèrent que 125 autres athlètes obtiendront leur billet d'ici l'inauguration des Jeux.

Les billets se distribuent parmi 22 disciplines. Parmi les sports individuels l'athlétisme totalise 30, l'aviron 24, les luttes 18, le tir 16 et l'escrime 14. Parmi les sports collectifs, se trouvent le water-polo, le baseball, le hockey sur gazon, le softball et le volley.

Un rapport de la direction de sports d'élite à l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs signale qu'en athlétisme Cuba a bien de chances d'obtenir d'autres qualifications et pronostique bon nombre de billets en boxe, judo et taekwondo.

Le mois de février est définitoire pour les badmintoniens cubains, le karate tente sa chance en mars de même que la voile et la plongée.

Au mois d'avril, le judo, le racketball, le triathlon, le tir à l'arc, le volley de plage, la nage ont des chances d'obtenir de nouveaux billets et le mois suivant il y aura de nouvelles opportunités pour les judokas et les taekwondokas.

Cuba aspire à améliorer à Lima les résultats des derniers jeux panaméricains disputés à Toronto où notre pays a terminé quatrième avec 36 médailles d'or.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/180516-cuba-aspire-a-voir-se-qualifier-quelque-450-athletes-pour-les-jeux-panamericains-de-lima>



Radio Habana Cuba